2021年度 東武鉄道杯少年野球大会の中止について

日頃より東武博物館主催の東武鉄道杯少年野球大会へのご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本年度の東武鉄道杯少年野球大会については、沿線各地区関係諸団体の協力をいただき、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策・感染拡大防止対策を図りながら開催する運びとなり、この間「子どもたち選手が活動・活躍できる場を創ること」を第一に考え準備を進めてまいりました。

しかしながら、緊急事態宣言が9月30日まで延長されたことを受け、 大会役員会で協議した結果、子どもたち選手をはじめ指導者・保護者、 開催にあたり運営を行っていただく関係者のみなさま、ならびに東武鉄道 ボランティア・スタッフの健康への影響を考慮したこと、および感染拡大により 安心して大会に臨める状況が担保できないことなどから、「安全・安心」を 最優先に考え、2021年度東武鉄道杯少年野球大会の「中止」を判断 いたしました。

なお、今後も次世代育成支援として「東武鉄道杯少年野球大会」は継続して 開催してまいりますので、引き続きみなさまのご理解・ご協力を賜りますよう、 よろしくお願い申し上げます。

2021年9月 一般財団法人 東武博物館